

Mortier, le 17 avril 2020.

Bonjour chers élèves et chers parents,

Tout d'abord, j'espère que vous vous portez tous bien ainsi que vos proches.

Comme vous le savez, l'école ne rouvrira pas ses portes avant le 4 mai au mieux. Cette date, à mon avis, sera encore plus éloignée si nos décideurs réfléchissent et prennent réellement conscience de ce qu'est une école secondaire. Pour que ce soit clair, je ne suis pas pour la reprise des cours sans être certain que les enfants et les collègues (et leurs familles) ne risqueront rien.

Je pense que pour chacun, c'est certainement le moment de réfléchir à notre façon de vivre et de revoir les priorités.

Il ne faut pas trop s'inquiéter de la matière non vue en 1<sup>ère</sup> et 2<sup>ème</sup>. Etant donné qu'il n'y aura pas d'examens, nous aurons du temps pour voir ce qui est **essentiel** pour l'année suivante. Pas de problème non plus pour les 3<sup>èmes</sup> en biologie.

En ce qui concerne les élèves de 3<sup>ème</sup> (chimie), la situation est un peu différente car ils ont besoin d'un minimum de bagages pour la 4<sup>ème</sup> étant donné qu'il s'agit d'un **cours cumulatif** à 1h par semaine uniquement dans une **section scientifique**.

C'est pourquoi j'ai déjà demandé à vos enfants, dès le début du confinement, de réaliser une évaluation formative sur les équations chimiques et de me la transmettre par mail. A l'heure d'écrire ces lignes, j'ai reçu 32 copies sur 66 élèves. Pourtant, je pense qu'aujourd'hui, internet et les réseaux sociaux sont plus qu'utilisés par quasi la totalité de la population.

Je ne veux pas laisser mes élèves démunis pour l'année scolaire prochaine en chimie et j'ai donc décidé de publier sur le site de l'école les 2 chapitres suivants de chimie (6 et 7 qui sont déjà complétés).

**Je conseille très vivement à mes élèves (3B, C, D et F) de télécharger ces 2 chapitres et d'essayer de les lire, de les comprendre, de les étudier** au mieux pour la suite des événements (fin du confinement). Si vous avez des questions, n'hésitez pas à me transmettre un mail à l'adresse : [endurix1975@gmail.com](mailto:endurix1975@gmail.com)

Si le confinement devait encore se prolonger au-delà du 4 mai, il se peut que je propose une évaluation **formative** via le site de l'école sur ces 2 chapitres.

Sachez qu'il y a encore au programme un dernier chapitre important mais que j'espère pouvoir donner en classe bien évidemment en fonction de la date de la reprise des cours.

Je crois qu'il est bon, pour chaque enfant, de pouvoir programmer régulièrement des périodes de travail (école) mais aussi de profiter de cette période pour découvrir ou faire d'autres choses qu'habituellement. N'oubliez pas de faire du sport et de bouger, c'est essentiel.

Je me réjouis de vous retrouver en classe.

Soyez prudents et portez-vous bien.

R.ANTOINE